

# BULLETIN

DES

## RECHERCHES HISTORIQUES

VOL. 4

NOVEMBRE 1898

No. 11

### SAINTE-GENEVIÈVE DE JACQUES-CARTIER

Dans le domaine religieux, l'histoire de Sainte-Geneviève date du 3 janvier 1741, qui vit la bénédiction du premier presbytère, dont le grenier servit de chapelle pendant dix ans.

La première église a été bénite par M. Normand, vicaire-général et supérieur de Saint-Sulpice, en 1751. Elle avait 90 pieds de long, 33 pieds de large et 17 de haut.

Le premier baptême enregistré à Sainte-Geneviève est en date du 20 janvier 1741.

En 1772, on construisit des chapelles pour agrandir l'église ; la même année on construisit la tour qui existe encore et qui servait à la fois de campanile et de poste d'observation en certaines circonstances.

L'église actuelle de Sainte-Geneviève a été livrée au culte, en 1847.

En 1881, on construisait le collège. Les religieux de Sainte-Croix y ont fait la classe jusqu'en 1893. A cette époque, le noviciat des Frères Sainte-Croix a été transporté de la Côte-des-Neiges à Sainte-Geneviève.

Les Sœurs sont arrivées à Sainte-Geneviève au mois d'août 1852. Le couvent actuel est occupé par les Sœurs de Sainte-Anne, depuis 1872.

Curés de Sainte-Geneviève : MM. Antoine Faucon, 1741-1756 ; Jean-Pierre Besson, 1756-1789 ; Jean-Baptiste Dumouchel, 1789-1826 ; Marc Chauvin, 1826-1828 ; Louis M. Lefebvre, 1828-1872 ; Fabien Perrault, 1872-1889 ; J.-B. Bourget, curé actuel.

R